

Sonnenschein, gute Speisen, kühle Getränke, einzigartige Musik und ein tolles Publikum. So könnte das 22. Sunny Mountain Bluegrass Festival am Fusse des Sonnenbergs in Stettfurt/TG vom 4. September 2021 kurz zusammengefasst werden. Doch wer dabei war, weiss, dass es noch viel besser war.

Text: Rebekka Schai, Bilder: Werner Büchi







m 14 Uhr machten die Wäfler Brothers den Start des ersten Programmblocks. Mit ihrem mehrstimmigen Gesang verzauberte die Solothurner Band das Publikum. Morning Dew ermöglichten allen Anwesenden einen besonderen Einblick in die Welt der amerikanischen und irischen Folk-Musik. Anschliessend betraten Bluedust die Bühne. Mit ihrem italienischen Charme und einzigartiger Bühnenpräsenz zogen sie jeden einzelnen Gast in ihren Bann. Eine Unterhaltung der Extraklasse!

Nach einer kurzen Konzertpause war es endlich so weit, und die Gründerband dieses Festivals - Sunny Mountain Grass - war an der Reihe und machte ihrem Namen auch in diesem Jahr wieder alle Ehre. Danach startete der zweite Programmblock, und die drei Bands vom Nachmittag traten in derselben Reihenfolge noch einmal auf.

Ein besonderes Highlight war die Schlusssession, bei der sich alle Musiker und Musikerinnen der anwesenden Bands auf der Bühne versammelten und gemeinsam ein paar Lieder spielten. Alles in allem ein wunderbarer Anlass, der die Zuschauer mit gemütlicher und unterhaltsamer Musik verwöhnte und zum Mitwippen anregte, mit einer feinen Festwirtschaft, welche die kulinarischen Bedürfnisse der grossen und kleinen Gäste bestens erfüllte. So freuen wir uns schon jetzt auf die 23. Auflage am 3. September 2022!

